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LA INQUIETUD de un grupo de empresa-

rios del sector de la pintura -una vez

derogada la Ley de Integración

Obligatoria al Sindicato Vertical- que ya

estaban adscritos a la Federación Na-

cional de Empresarios Pintores, les lle-

vó, hace ahora 25 años, a crear una

agrupación provincial. Éste fue el ger-

men de la Asociación de Maestros

Pintores de Vizcaya.

¿Con qué objetivos fue fundada la

AMPV?

Principalmente, fue creada porque hay

una serie de intereses comunes que de-

ben defenderse ante estamentos oficia-

les, el intrusismo,etc ; manteniendo

relaciones fluídas con fabricantes y dis-

tribuidores de pintura. Con el tiempo, la

asociación ha ido profundizando en

otros temas como los cursos de forma-

ción continua para la mejora del nivel

profesional, de gestión,de residuos,etc.

Cuando se menciona a los maestros

pintores, ¿de quiénes hablamos? 

El sector está totalmente descolocado.

Hoy en día, para pintar, por desgracia

para los profesionales, sólo es necesa-

rio un bote de

pintura y una

brocha. Aqui,dis-

tinguimos entre

ese “pintor” que

ronda por el sec-

tor y los pro-

fesionales que

realmente sen-

timos la profe-

sión, y hemos te-

nido un aprendi-

zaje correcto a lo

largo del tiempo.

¿Cuántos miembros hay en este

momento?

Actualmente, rondamos los cien asocia-

dos. Todos son empresas que tienen

actividad en la pintura, pero las hay

fuertes, medianas y autónomos. 

Quienes se asocian quedan además

adscritos a la Federación Nacional de

Empresarios Pintores (ANSPI) y reciben

bimensualmente su revista Pintores, así

como circulares informativas sobre nor-

mas y leyes que se promulgan y nos

afectan directamente.

¿Qué servicios ofrece la agrupación?

Desde un punto

de vista meramen-

te burocrático, dis-

ponemos de ase-

sores en temas

relacionados con

distintos organis-

mos oficiales.

Después, está la

actividad propia

de la pintura, con

cursillos de reci-

claje profesional y

otros sobre gestión. Se organizan tam-

bién conferencias relacionadas con

temas profesionales, demostraciones de

fabricantes de pintura y actividades de

ocio, como excursiones, en las que se

pueda aprender algo más sobre técni-

cas de pintura, al tiempo que los asocia-

dos se conocen.

Evolución
¿Cómo ha evolucionado el sector en

estos 25 años?

La pintura ha evolucionado muchísimo.

En principio, los materiales empleados

han cambiado ; ahora se utilizan unos

de más calidad, menos contaminantes y

que permiten trabajos más rápidos.

Pero donde tenemos el mayor cambio

es en lo relacionado con la seguridad e

higiene en el trabajo. Actualmente las

empresas lo tienen muy metido en su

entramado, con la Ley de Prevención de

Riesgos Laborales. Otro gran cambio es

el reciclaje, porque producimos dese-

chos tóxicos (envases y determinados

materiales). En cinco años será inviable

tirar a cualquier sitio un envase de pin-

tura. Ya está penalizado y de aquí a un

tiempo la propia administración obligará

a utilizar empresas preparadas para la

recogida de esos desechos, que supon-

drá un coste que habrá que asumir.

¿Cuáles son las líneas de actuación

para el futuro?

Existen varios campos, entre los que

podemos destacar la necesidad de la

continua mejora de la calidad de nues-

tros productos y servicios o la necesaria

mejora de la gestión empresarial. Es

necesario sistematizar un método, una

forma de hacer las cosas. No se puede

llevar una empresa por impulsos.
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«En nuestro sector, es necesario sistematizar un 
método para la gestión empresarial»
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